



Be a gift to the world

第2567回例会

○例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
 ○事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5F TEL: 099-223-5902 FAX: 099-223-7507

2015-16年度
国際ロータリー会長
K.R."ラビ"ラビンドラン

平成27年11月18日

本日の主要プログラム

「ロータリー財団を活用し、奉仕活動に役立てていく為に」
地区ロータリー財団部門長 喜島 健一郎様

- ① ロータリーソング (手に手つないで)・西ロータリークラブの歌 ② 会長あいさつ
 ③ 会務報告 ④ 出席報告 ⑤ ニコニコBOX披露

会長卓話

八つ当たり広告論⑦

—私の職業奉仕—

会長 深尾 兼好

業界を代表するクリエイティブディレクター 佐藤達郎さんは、人は機能的差別化だけでモノを買うのではなく「何となく気に入ったから」で買ってみる、というスタイルに変わってきたと指摘されています。そういう機能的特徴を綿密にチェックして買う人なんて今では稀、機能はマネされた瞬間から特徴でなくなります。確かに「世界一軽量」と言っても、そのうたい文句の寿命は僅か数か月、なくなるのは、商品開発の意志(ブランド・ウィル)、つまり商品が開発される、店舗なら企画される背景にある作り手の願い、意志や志向性です。と、もう一つは消費者の本音(Consumer Insight) 佐藤氏は「ココロのツボ」と表現されています。そのココロのツボに訴えるメッセージを広告コミュニケーションの根幹に据えて賛同者を取り込むのが今後の広告作法のセオリーとなるということです。Doveという基礎化粧品ブランドの「リアルビューティスケッチ」という動画は、FBIの似顔絵描きが、本人の顔は見ずに、まず本人の自供をもとに似顔絵を描き、次に他の人の目撃証言をもとに描きます。するとどれもが後者の方が美しい。驚く女性にメッセージ、「あなたは自分が思うより、ずっと美しい」この動画も1億以上の視聴を確保してカンヌで賞を総なめにしました。商品特性や効能書きなど一切なし、女性の隠れた本音へのアプローチで大ヒットしたわけです。勿論それがブランドウィルであったことは言うまでもありません。「売りたい」を捨てて始まるメディア×Web×リアルの繋ぎ方が新しい広告の目指す戦略です。

To be continued

■前回の例会(11月11日)の報告

会員数	72 (66)名
出席数	40名
出席率	60.10%

今週の必修単語

Eクラブ
(Electric Club)

Webサイト上で例会を行うクラブのこと。一般的のクラブとその権利、義務及び活動に於いて全く異なるところはありません。その利点として、会員がどこにいても都合のいい時間に例会に参加できることです。2730地区では、2014年6月に九州初のEクラブとしてJapan Currentが認証され、現在25名のメンバーで活動しています。多忙や体の障害、遠隔地という理由で例会出席が困難な方には極めて便利です。マイキャップもネット上でOK.<http://www.jce2730.org/>にアクセスしてみてください

「弥五郎どん」
(熊襲梟師)

隼人城に拠って日本武尊と戦い拍子橋で打ち取られたと伝えられる、夜叉の風貌をもった賊酋 熊襲梟師は大人弥五郎と呼ばれた。この弥五郎を祀る神社は各所にあるが最も有名なのが弥五郎どん祭りの岩川八幡。都城山之口の的野正八幡に長男、日南田之上八幡に三男がいて三兄弟と謂われている。また、国分鎮守神社には熊襲梟師の手足を四つに裂いて埋めたという言い伝えがあり梟師の祟りを怖れて神社を建てて祀った、とかいはずれも奈良時代の隼人の反乱が伝説化したものと思われる。



弥五郎どん

■前々回の例会(10月28日)の訂正

出席率	70.15%
訂正出席数	55名
訂正出席率	82.09%

ガバナー補佐訪問

鹿児島市内分区ガバナー補佐
日高 文治様 (鹿児島南RC)

延岡市で先月開かれた地区大会のガバナー補佐・部門長・会長・幹事合同協議会で「健全なる精神に向けての私たちの使命プロジェクト」が了承されました。10月の市内分区会長幹事会でも議題に上がりましたが、地区から各クラブに周知を図るようにとの連絡が来ていますので、今回はこのプロジェクトを取り上げたいと思います。

要約すると、グローバル補助金を活用して、地域密着型福祉の仕組みを学びながら、精神障害者への偏見や差別を取り除く運動を展開しようとするものです。

うつ病、不安障害、認知症といった精神疾患は癌と同じくらいの確立で確実に確立しているそうですが、世界では日本のように入院させない地域もあるために、患者は各地で迷信による集団暴行、鎖で繋がれる、檻に入れられるなどの虐待が発生しているようです。

この状況は、精神疾患の人々の治療やケアの問題だけにとどまらず、私たち人類全体に突き付けられた高度な精神性の問題でもあると受け止められ、取り組むことになった経緯があります。

プロジェクトの対象地域は南インドのタミルドウ州です。実施期間は2015年11月1日から2016年12月1日までの13ヶ月間、事業費は82,542米ドル(実施国のインド側12,542ドル、支援国の日本側3万ドル)、事業内容は精神衛生相談センター(3ヵ所)などの運営、維持管理や精神衛生推進員の訓練などとなっています。

RI第2730地区では平成28年2月5日から10日まで、南インド・タミルドウ州マドゥライ市を現地視察する計画(参加費約24万円)で、参加者を募集していますので、関心のある方は参加していただければと思います。

前回の例会記録(11月11日分)

<プログラム>

- ①ガバナー補佐訪問
- ②クラブフォーラム(ロータリー財団)
山下皓三会員・長柄英男会員

<ゲスト>

鹿児島市内分区ガバナー補佐 日高 文治様

<ビジター>

奄美RC 福永健一君
鹿児島RC 末吉政宏君

<会務報告>

- 1、12月16日(水) クリスマス家族会(18:30~城山観光ホテル)、1月8日(金) 新春合同例会(12:30~サンロイヤルホテル)のご返事は12月1日(火)までにお願いします。
- 2、例会終了後、定例理事会を開きます。



福永健一君(奄美RC)

西ロータリーの皆さん、こんにちは。今日で西ロータリーへ10回目の例会出席です。西ロータリーの皆さんとの出会いに感謝!!

末吉政宏君(鹿児島RC)

西RCの皆様こんにちは。懐かしい方々との再会を楽しみにまたまたメークアップでお邪魔しております。

深尾兼好君、内村二郎君

日高ガバナー補佐、ご訪問ありがとうございます。今後共、ご指導の程よろしくお願いします。

坂木貞剛君

昨日、県庁18Fサンロイヤルホテルのレストランで岩田君、森永君の同期3人での食事会でした。代金はすべて岩田君が払ってくれました。一段とおいしいでした。岩田君、ごちそうさま。

久保眞介君

先日11月5日木曜日に家内と高山義則先生のお見舞いに行きました。とてもお元気でクラブの皆さんによろしくとのことでした。近いうちに出席されるでしょう。心待ちにしています。

小計12,000円 累計 275,000円

次週予告 11月25日(水) 12:30~ 山形屋
補助金・ポリオプラス委員会
委員長 小園弘巳様(城西RC)

市内RC例会プログラム

東RC	11月19日(木)	ガバナー補佐訪問 会員卓話(財団について)	サンデイズイン 鹿児島
北RC	11月19日(木)	クラブフォーラム(ロータリー財団委員会)	レンブラン 鹿児島
サザンウインド RC	11月19日(木)	クラブフォーラム(ロータリー財団委員会)	東急REI
鹿RC	11月20日(金)	青少年功績賞贈呈式	山形屋
中央RC	11月23日(月)	祝日のため休会	山形屋

東南RC	11月24日(火)	台北グランドパークRC 来鹿による例会 懇親会のため22日(日)18:30~ サンデイズインに変更
城西RC	11月24日(火)	夜間例会のため25日(水) 東急REI 18:30~に変更
南RC	11月25日(水)	クラブフォーラム(CLIPについて) サンロイヤル
西南RC	11月25日(水)	クラブ協議会 ゆうづき

